



***FITCH MEJORA LA CALIFICACIÓN
CREDITICIA DEL BANCO DE DESARROLLO
DE AMÉRICA LATINA***

Fitch Ratings dio a conocer que mejoró la perspectiva de la calificación crediticia del **Banco de Desarrollo de América Latina**, mejor conocido como **CAF**, a nivel regional, un banco que como su nombre lo dice está comprometido en el desarrollo y mejorar la calidad de vida de todos los latinoamericanos. Bajo esta perspectiva, la calificación de largo plazo del bando será de A+ y la de corto plazo de F1+.

Esta **Perspectiva Positiva** refleja la expectativa de una mejora en la solvencia de **CAF**, como resultado del significativo aumento de capital por un monto total de USD 7.000 millones (el mayor en su historia) aprobado recientemente y la dinámica favorable de la cartera de crédito y es un reconocimiento de **Fitch** al trabajo conjunto de los países accionistas de la institución financiera, entre ellos **México**, ayudando a ofrecer una respuesta más contundente para impulsar el bienestar de los latinoamericanos promover la reactivación social y económica, ser el banco verde de la región y liderar la transformación digital que hará a **CAF** más competitivo.